
PV du Conseil d'administration du CAPUI 

Samedi 20 janvier 2024, 10h30 
 
 
 
Présents : Sébastien Dupont, François Roux, Claude Zucchi 
Excusé : Marianne Pelissier, Sonia De Assunçao Elisabeth Novelli, Matthieu Bied Charenton 
 
 
* Retour sur la dernière Assemblée Générale  
 

- Point sur les participants à la dernière assemblée générale 
- Retour sur les comptes de l’association 
- Le compte-rendu de l’AG est publié sur le site web du Capui –faire une news 

facebook pour diffuser le CR de l’AG. 
 
* Désignation du bureau  
 
 
Les administrateurs présents et représentés, votent en séance pour désigner les différents 
membres du nouveau Bureau de l’association du CAPUI. 
 

 Président : Claude Zucchi est élu à l’unanimité 
 

 Trésorière : François Roux  est élue à l’unanimité 
 

 Secrétaire : Sébastien Dupont est élu à l’unanimité 
 

Il est proposé de maintenir les vice-présidences pour chaque commune riveraine de l’usine : 
 

 Vice-présidente pour La Frette Sur seine : Marianne Pélissier est élue à l’unanimité 

 Vice-président pour Conflans S/Honorine : Matthieu Bied-Charton est élu à 
l’unanimité 

 Vice-président pour Herblay S/Seine : Elisabeth Noveli est élue à l’unanimité 

 La commune de Maisons Laffitte sera représentée par Claude Zucchi 

 Les communes de Cormeilles en Parisis et St Germain en Laye seront représentées 
par Sébastien Dupont 

 
Les administrateurs présents décident de changer l’adresse de l’association Capui, et de 
domicilier l’association au 28 bis quai du génie 95220 Herblay. 
Cette adresse correspond à celle du président de l’association, Claude Zucchi, qui accepte 
cette domiciliation.  
 
* Tour de table sur les actions à menées 
 

- Faire le changement d’adresse et de trésorier de l’association, auprès des pouvoirs 
publics  

 
- Bilan usine SAV par le  Siaap, réunion le 23/01 – Claude 

o Demandé un Bilan sécurité de l’usine 
o CR à prévoir pour de la com vers nos adherents 

 
- Message vers tous les adhérents pour Compte-rendu de l’Assemblée Générale + 

Proces Verbal du Conseil d’Administration 
 

- Refaire tract pour des marchés avec une pétition sur un exercice d’alerte + prévoir 
des distributions sur les marchés de Cormeilles et Conflans, Acheres 
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- Interdiction de baignade – démarche à relancer auprès du maire d’Herblay - François 
 

- Projet de loi sur la Gouvernance du Siaap : La sénatrice des Yvelines, Mme Marta de 
CIDRAC, a déposé un projet de loi pour demander la participation des élus 
départementaux des Yvelines, Val d’Oise, et des élus locaux des communes 
riveraines de l’usine – relancer l’organisation d’un rdv avec mme Yael Braun Pivet 
(contact attaché parlementaire, Mme Valérie Singer) – Sébastien, Claude 
 

- courrier à chaque mairie, sur les PPS – avec des questions concrètes – Sébastien 
 

- rdv M. Goncalves, directeur de l’usine Seine Aval – récup présentation + relancer sur 
les travaux Mesure de compensation + audit luminosité + audit sur les bruits et 
nuisance et conclusion + l’application ? - Claude 
 

- Recontacter le directeur de la DRIAT pour obtenir un RdV – Claude 
 

- Envisager le changement de capui.org vers Wix  
 

 
 
Fin de la réunion à 11h30 
 

Herblay, le 20/01/2024 

Le président, Claude Zucchi     Le secrétaire, Sébastien Dupont 

 

 


